
NEWS

**Song statt Fete**

Hochschule Aalen verabschiedet Jahrgang 2020 mit selbstgesungener Hymne

17.11.2020 | Normalerweise feiern im November knapp 2000 Absolventinnen und Absolventen, Familienmitglieder und Freunde gemeinsam auf dem Campus der Hochschule Aalen die Absolventenfeier. In diesem Jahr fand diese virtuell statt. Um die Leistung der Absolventinnen und Absolventen trotzdem gebührend zu ehren, haben Mitarbeitende, Studierende und Lehrende der Hochschule eine Absolventenhymne eingesungen.

[Hier](#) gehts direkt zum Song.